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令和２年度第３回朝日村国保運営協議会 

 

日 時  令和３年２月９日（火）午後７時 00分～8時 00分 

 

場 所  朝日村役場 第１・２会議室 

 

出席者 

委員 

山田裕一 三村信夫 濱坂正彰 三村みき子 上條洋治 下田直美 

上條典泰 小林さつき 曽根原三恵子  

   

 

事務局 

村長 副村長 上條住民福祉課長 中澤担当係長 稲田保健師  

 

会議録署名委員 

小林さつき  山田裕一 

 

〔 会議事項 〕 

課  長 

皆様こんばんは。お仕事のあとお寒い中、本日の会議にご出席いただきまして、

ありがとうございます。定刻となりましたので、会を進めさせていただきます。

課長の上條です。途中まで私の方で進めさせていただきます。 

本日この会議に欠席の上條利春委員よりご連絡をいただいております。 

また、斉藤陽子委員も欠席のご連絡をいただきましたので、ご承知頂きますよ

う 

にお願いいたします。 

 

開会を上條典泰副会長よりお願いいたします。 

 

副会長 

お寒い中、皆様ご苦労さまです。 

ただ今から令和２年度第３回朝日村国保運営協議会を開催します。 

 

課  長 

会長あいさつ 

上條会長お願いいたします。 

 

会  長 

   着座でお願いします。寒い中、忙しい中、皆様ご列席いただきありがとうござ

います。ご存じのとおり、新型コロナもだいぶ数も少なくなり、ほっとしてい

る間もないのですが、このまま続いてはやく収束に向かってほしい。もう少し
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の辛抱で収束してほしいと願っています。寒く体調にはくれぐれも気を付けて

いただき、今後皆様の元気なお顔を見られるように、それぞれ立場でがんばっ

ていただきますようにお願いします。 

本日は、ご案内のとおり会議を行います。よく検討して頂きますようにお願い

します。 

 

課  長 

ありがとうございました。 

   つづきまして村長あいさつ 小林村長が申し上げます。 

 

村  長 

   こんばんは。ご出席ありがとうございます。ただいま会長より話がありました

が、今いちばんの話題はコロナワクチンがどういう体制で行われ、どのように

配布されるか。 

現在、三村信夫先生と打ち合わせをしているところです。朝日村の体制をどう

するのか真剣に詰めている最中です。もう少しすれば全容をお知らせすること

が出来るかと思います。その折には広報やホームページ等でお知らせしていき

ますので、もうしばらくお待ちいただきますようにお願いします。今日は寒い

折ですが、よろしくご検討をお願いいたします。 

 

課  長 

本日の議事録署名の方を指名させていただきます。本協議会規則 10条によりま

して、小林さつき委員、山田裕一委員お二人にお願いしたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

このあと協議事項からは上條会長より進めて頂きますようにお願いいたします。 

 

１. 協議事項 

 

会  長 

（1）令和３年度予算案について事務局より説明をお願いします。 

 

事務局 

（１）令和３年度予算案について説明 

 

会  長 

ただ今説明がありましたが、何かご意見ありましたらお願いします。 

よろしいですか。次に進めさせて頂きます。 

（2）令和９年度統一までの税率改正について事務局より説明をお願いします。 

 

事務局 

（２）令和９年度統一までの税率改正について説明 
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会  長 

令和９年度統一までの税率改定について説明がございましたが、ご質問ご意見

等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。いいですか。 

 

   追加の説明がありますので、事務局よりお願いします。 

 

事務局 

   統一に向けて補足説明。 

 

会  長 

   ご質問ご意見等ございますか。 

 

委  員 

   ２ページ右下の令和 3 年度税収が 126,937 千円で税収２パーセント上がった数

字で、納付金が 140,591 千円だが、１ぺ―ジの令和３年度予算の納付金は

137,814千円となっていて、違っているがどうしてか。 

 

事務局 

２ページの令和３年度の青いバーの140,591千円は12月に県より示された数字

で表しています。実際は 2ページ左上の青いバーの 137,814千円となるから、

税率の上げ幅は小さくてもいいですが、予定どおり２パーセント引上げていき

たい。 

委  員 

   ２パーセント上げて、予定どおり 126,937千円もらい、基金の繰入を少なく 

していくということですか。 

 

事務局（中澤担当係長） 

   そのとおりです。 

 

会  長 

  他にご質問などありますか。 

ないようですので、報告事項に入りたいと思います。 

  令和元年度事業状況について事務局よりお願いします。 

 

事務局 

 令和元年度事業状況について説明 

 

 

会  長 

 ただ今の説明についてご質問ご意見等ありますか。 

 朝日村国民健康保険の健康課題と令和 3年度の取組について事務局よりお願
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いします。 

 

事務局 

朝日村国民健康保険の健康課題と令和 3年度の取組について説明 

 

会  長 

ただ今の説明についてご質問ご意見等ありますか。また全体を通して何かあり

ますか。 

ないようですので、閉会を上條副会長お願いします。 

 

副会長 

以上で令和２年度第３回朝日村国保運営協議会閉じます。お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 


